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Pedido de melhorias no Jardim São Dimas é tema de pauta do vereador Branco

O vereador Adilson de Jesus (PROS), mais conhecido como “Branco” apresentou diversas
proposituras durante a 5ª Sessão Legislativa, entre as quais, a Indicação Nº 040/14 ...

O vereador Adilson de Jesus (PROS), mais conhecido como “Branco” apresentou diversas proposituras durante a 5ª

Sessão Legislativa, entre as quais, a Indicação Nº 040/14 – Indica ao Prefeito Municipal que seja instalado mais bancos

em frente ao novo Velório Municipal, Indicação Nº 041/14 – Reforma da quadra de esportes existente ao lado do Tiro

de Guerra na Rua Olga Fonseca de Aguiar e a Indicação Nº 042/14 – Indica ao Prefeito Municipal que seja

providenciado a revitalização da Praça Jorge Guarda, no final da Rua José Esteves, Bairro São Dimas.

Uma das solicitações apresentadas pelo parlamentar foi em relação à revitalização da Praça Jorge Guarda, no final da

Rua José Esteves, no Jardim São Dimas; segundo ele, a praça necessita de reparos e manutenção constantes para que

a população possa usufruir com qualidade e segurança do espaço.

“Esta solicitação é feita não só no sentido de atender ao pedido dos moradores, uma vez que a atual situação vem

causando descontentamento aos mesmos, mas também salientar que a Praça é um patrimônio público e uma área de

lazer que precisa ser bem cuidada para atender ao conforto e às necessidades de seus frequentadores” justificou o

vereador Branco.

Outro assunto abordado foi em relação à instalação de mais bancos em frente ao novo Velório Municipal; o parlamentar

explicou que os bancos existentes não atendem de forma suficiente a demanda de pessoas que utilizam o novo Velório;

muitas vezes é comum verificar a presença de pessoas do lado de fora em pé, na calçada ou até mesmo na rua; o

vereador acredita que por se tratar de um momento muito difícil, o mínimo de conforto deve ser oferecido num

momento tão importante como o de despedir-se de um ente querido.
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